

HOLY SEE PRESS OFFICE
OFICINA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE



BUREAU DE PRESSE DU SAINT-SIEGE
PRESSEAMT DES HEILIGEN STUHLS

BOLLETTINO

SALA STAMPA DELLA SANTA SEDE

N. orien

Domingo 01.11.2020

De las Iglesias Orientales

Renuncia al gobierno pastoral de la archieparquía de Tyr de los Maronitas (Líbano) y provisión relativa

Renuncia al gobierno pastoral de la de la archieparquía de Trípoli los Maronitas (Líbano) y provisión relativa

Renuncia al gobierno pastoral de la archieparquía de Tyr de los Maronitas (Líbano) y provisión relativa

El Sínodo de Obispos de la Iglesia Patriarcal de Antioquía de los Maronitas aceptó la renuncia al gobierno pastoral de la archieparquid de Tyr de los Maronitas presentada por S.E.R. Nabil Hage.

El Sínodo de los Obispos de la Iglesia Patriarcal de Antioquía de los Maronitas ha elegido a la sede archieparquial de Tyr de los Maronitas (Líbano) al Rev. Ms.Charbel Abdallah al cual el Santo Padre había concedido su asenso.

Curriculum vitae

S.E.R. Charbel Abdallah nació el 17 de febrero de 1967 en Hajjeh, en la eparquía de Tiro (Líbano). Ingresó en el Seminario y estudió en la Holy Spirit University de Kaslik, donde obtuvo una licenciatura en Teología (1992), y luego en la Universidad Libanesa, una licenciatura en Filosofía y un doctorado en Teología con orientación litúrgica en Estrasburgo (Francia) en 2003.

Recibió la ordenación sacerdotal el 24 de octubre de 1992, incardinado en la Eparquía de Tiro.

Nombrado párroco de San José de Hajjeh y San José de Kfarwa, en 1992, a partir de 1994, durante dos años, también estuvo a cargo de la Secretaría General de la Eparquía y hasta 1998 a cargo de la Cáritas local. En los años 1997-1999 fue también director espiritual del Seminario Patriarcal de Ghazir.

A partir de 1999, durante su estancia en Francia por estudios, fue durante cuatro años vicepárroco en Notre-Dame du Liban en París y luego en Notre-Dame d'Auteuil.

A su regreso a su patria en 2003, fue nombrado vicario episcopal de pastoral y párroco de Nuestra Señora de los Mares de Tiro. Desde 2010 es Protosincello de la Eparquía de Tiro.

Además del árabe, habla francés y sabe inglés.

Renuncia al gobierno pastoral de la de la archieparquía de Trípoli los Maronitas (Líbano) y provisión relativa

El Sínodo de los Obispos de la Iglesia Patriarcal de Antioquía de los Maronitas aceptó la renuncia al gobierno pastoral de la archieparquía de Trípoli los Maronitas (Líbano) presentada por S.E.R. Georges Bou-Jaoudé, C.M..

Su Beatitud Eminentísima el cardenal Bechara Boutros Raï, Patriarca de Antioquía de los Maronitas, con el consenso del Sínodo de los Obispos de la Iglesia Maronita y después de haber informado a la Sede Apostólica, ha transferido a S.E.R. Youssef Antoine Soueif de la sede archieparquial de Chipre de los Maronitas a la de Trípoli de los Maronitas (Líbano).

Curriculum Vitae

S.E.R. Youssef Antoine Soueif nació el 14 de julio de 1962 en Chekka, en la Eparquía de Batroun de los Maronitas (Líbano). Después de asistir al Seminario Menor de Ghazir, fue admitido en el Seminario Mayor local, frecuentando los estudios de Filosofía y Teología en la Holy Spirit University en Kaslik.

Fue ordenado sacerdote el 3 de septiembre de 1987 para la archieparquía de Trípoli de los Maronitas. Posteriormente, continuó sus estudios en Roma en el Pontificio Instituto Oriental, donde obtuvo el doctorado en Liturgia.

Durante sus años de ministerio como sacerdote ocupó los siguientes cargos: vice-párroco en Chekka, animador de actividades misioneras, párroco de San Marón en Trípoli, protosincello y vicepresidente de la Comisión Patriarcal para la Liturgia, sincello para la pastoral y para la aplicación de los actos sinodales. También fue presidente de la Liga del Clero en el Líbano.

Enseñó Liturgia en las universidades de Kaslik y La Sagesse. Es autor de varias obras de Liturgia, Espiritualidad y Pastoral.

El 29 de octubre de 2008 se publicó su elección como arzobispo de Chipre de los Maronitas y recibió la consagración episcopal el 6 de diciembre del mismo año.

El 11 de octubre de 2018 fue nombrado visitador apostólico para los fieles maronitas residentes en Grecia. También fue vicepresidente de Caritas Internationalis.

Además del árabe, habla francés, inglés e italiano; conoce el siríaco y el griego moderno.
